

栄 さかえ小 ニュースレター

学年末授業参観・学年懇談会

2月7日（金）に学年末の授業参観と学年懇談会を実施しました。保護者の皆様には、お忙しい中ご来校いただき、また、子供たちの学習の様子を見守っていただきありがとうございました。

授業参観では、この一年間の学びの成果を発表する様子を見ていただいたり、普段の授業の様子をそのまま見ていただいたりしました。子供たちは緊張しながらも、お家の人にこれまでの成長を見せようと一生懸命に取り組んでいたと思います。きっと、4月の頃に比べて発言がしっかりしてきた様子や授業に集中して取り組む姿等をご覧いただけたのではないかと思います。そして、学年懇談会では、学年ごとにこの一年の振り返りや、次年度に向けた話を担任や学年主任からさせていただきました。保護者の皆様と情報を共有し、今後の学校生活をより良いものにしていくための貴重な機会となりました。引き続き、家庭と学校が連携しながら、子供たちの成長を支えていきたいと思っておりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



授業・生活の1コマ



6年生の子供たちが金属回収に向けて、これまでに集めた空き缶や、倉庫内にあった粗大ごみの整頓をしてくれました。やはり、6年生はとても頼りになります。



2年生の音楽では、合奏に向けて「こぐまの二月」という曲を鍵盤ハーモニカで練習していました。子供たち一人一人が自分のペースで黙々と練習しているのが印象的でした。